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Acta del Pleno del Consejo Local del Motor 

 

En Jerez de la Frontera, a 26 de marzo de 2019, tiene lugar la celebración del 

Pleno del Consejo Local del Motor en la Sala de Prensa de este Excmo. 

Ayuntamiento de Jerez. 

 

A las 18:00 horas comienza la reunión del Pleno, asistiendo al mismo los 

siguientes miembros: 

 

- D. Santiago Galván Gómez, en representación de Cirjesa. 

- D. Antonio Rosado Gómez, Vicepresidente Ciudadano. 

- D. Ildefonso Sánchez Sánchez, vocal. 

- D. José Hermosín Iniesta. Vocal. 

- D. Juan José Lafuente. Representación Ciudadana. 

- D. José Luis Ortega, Grupo Municipal Partido Popular. 

- D. Francisco Javier Álvarez. Ciudadanos Partido de la Ciudadanía. 

- D. Domingo Pedro García. Izquierda Unida. 

- D. Santiago Sánchez. Grupo Municipal Ganemos Jerez. 

- D. Manuel Monge Jiménez, Motoclub Taka Taka. 

- D. José Antonio Moreno Manzano, de Motoclub Jerezano. 

- D. Ángel López Román, de Motoclub Los Viñis. 

- D. Andrés Peña Vivero, de Motoclub Cerdos Ibéricos. 

- D. Jerónimo Osorio García, de Asociación Motos Antiguas Guadalcacín. 

- D. Óscar Vázquez Zapico, Motoclub Sin Gasolina. 

- D. Carlos Landín Loureiro, Expoalia. 

- D. Jesús Sánchez Morales. Asociación vehículos clásicos Jerez. 

- D. Fernando Arjona. Acaez. 

- D. Félix Moreno. Asoreca. 

- D. Abraham Hernández Parra, Delegación de Deportes. 

- D. Álvaro Rebollo Montero, secretario.  

 

 

Toma la palabra Santiago Galván dando la bienvenida a los asistentes, pidiendo 

disculpas por el cambio de hora de la reunión.  
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A continuación se debaten los puntos del orden del día: 

 

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 

 

No existen objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el pasado 18 

de diciembre de 2018, por lo que se aprueba por unanimidad. 

 

2.- Mototerapia. 

Toma la palabra José Hermosín comentando la situación en la que se encuentra 

la organización de Mototerapia. El problema actual es el seguro de 

Responsabilidad Civil para cubrir la concentración de motos y los conciertos. Se 

han reunido con técnicos de IFECA para solucionarlo.  

El montaje está preparado para comenzar el jueves día 28 de marzo. Ayer lunes 

25 se celebró la mesa de seguridad y se dio la conformidad a todo. 

Tanto en medios de comunicación como en redes sociales se ha obtenido una 

buena acogida. 

Manuel Monge dice que ya se ha presentado el escrito a la Subdelegación de 

Gobierno y que le mandarán la conformidad por escrito. 

Yamaha ha hecho coincidir el "Yamaha day" para que sus clientes hagan una 

concentración en su tienda para salir desde allí hasta Ifeca, se prevé un gran 

número de motos. 

Agradecer a los empresarios locales por su colaboración desinteresada, lo que 

ha posibilitado que estén todos los gastos cubiertos antes de empezar el evento 

 

3.- Concentración coches americanos. 

José Hermosín expone que el 6 y 7 de abril el Club Cherokee y el Club de Coches 

Americanos del Sur, organizarán una concentración de coches Americanos en 

la Pradera Hípica de Chapín. A día de hoy hay más de 80 coches inscritos. 

Habrá FoodTracks, una zona comercial, carpa con bebidas, zona de juegos 

infantiles y actuaciones musicales. La entrada será libre. 
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4.- Actividades GP Motociclismo. 

Abraham Hernández comenta que este año se ha hecho un gran esfuerzo para 

que las actividades de Red Bull tuvieran incidencia en la ciudad. 

Las actuaciones que están previstas realizar son las siguientes:  

 Exposición de motos clásicas: de lunes a domingo en los Claustros de 

Santo Domingo. 

 Zona comercial: de jueves a domingo en la Alameda Cristina. 

 Caravana motera, este año organizada por el Consejo Local del Motor: 

 La salida será el jueves a las 18:30 horas y la llegada a la Avenida 

Álvaro Domecq está prevista para las 19:00.  donde se encontrará 

ubicado el escenario. Con música hasta las 24:00 horas. 

 Premios del Motor: el jueves en principio en el Circuito como el año 

pasado. 

 Red Bull instalará un escenario en la Avenida Alcalde Álvaro Domecq, 

entre los hoteles NH y Sherry Park. Aquí se celebrarán las siguientes 

actuaciones hasta las 00:00 horas: 

 Jueves: llegada de la caravana y animación musical con Dj´s. 

 Viernes: actuación de "Pelea de Gallos" y animación musical con Dj´s.  

 Sábado: actuación de Stunt y animación musical con Dj´s. 

 Campeonato Andaluz de Dirt-track. 

Como novedad este año se va a celebrar una prueba del Campeonato 

Andaluz de Dirt-track el sábado en el campo de albero del Manuel Millán. 

 Como los años anteriores se hará un díptico con las actuaciones que se 

realizarán durante el Gran Premio para su difusión. 

 

Santiago Galván informa que se están haciendo las gestiones con la 

Subdelegación de Gobierno para que autoricen la celebración dos actividades 

aéreas de Red Bull para el fin de semana: 

 Parapente acrobático realizado por Horario Llorens, aterrizando el 

sábado en la avenida y el domingo en el Circuito. 
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 Avioneta acrobática realizado por Juan Velarde, el jueves con la 

caravana y el domingo en el Circuito. 

 

5.- Rallye Ciudad de Jerez. 

Santiago Galván comenta que la modificación de crédito que se aprobó el año 

pasado ha llegado a Cirjesa, recuerda que era el dinero que no se iba a utilizar 

por el Consejo a finales del año pasado, y gracias a ello la Alcaldesa va a firmar 

un Convenio de colaboración con el Automóvil Club Jerez para que se celebre 

un Rallye Ciudad de Jerez de primera categoría y se intente dar el salto para 

celebrar una prueba del Campeonato de España. 

Ildefonso Sánchez informa que se está tramitando toda la documentación 

necesaria. 

 

6.- Ubicación del Monumento a la Afición. 

Santiago Galván anuncia que a partir del 15 de abril estará disponible el 

monumento para traerlo a Jerez. 

Santiago reparte una propuesta para su ubicación en la entrada principal del 

Circuito de Jerez pero dentro de las instalaciones. El monumento ha sido muy 

costoso y fuera del recito se puede vandalizar. 

José Hermosín dice que esta puerta principal sólo se abre los días importantes 

y propone el otro acceso, la puerta número dos donde está la seguridad. 

Santiago Galván propone ver las distintas alternativas en el propio Circuito y 

decidir antes del día 15. 

Santiago Sánchez pregunta cuándo se podrá poner el nombre en el monumento 

y cobrar por ello. Santiago Galván  dice que primero hay que definir la ubicación 

y después se irá viendo como cobrar por nombre. 

Manuel Monge indica que la ubicación tiene que ser de fácil acceso para las 

personas que vengan a hacerse fotos en el monumento. 

Se propone hacer una visita la próxima semana para decidir la ubicación. 

En este momento, asisten al Pleno la Alcaldesa de Jerez y el Ministro del Interior, 

D. Fernando Grande-Marlaska, el cual reconoce la gran labor que se está 

realizando en favor del mundo del motor y la seguridad. 
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7.- Premios del Motor Ciudad de Jerez. 

Las bases de los premios se aprobaron el 25 de febrero, se procedió a su 

publicación y el pasado 20 de marzo finalizó el plazo para la presentación de 

candidaturas a los II Premios del Motor Ciudad de Jerez. 

Ahora se está trabajando en fijar la fecha de la reunión del jurado, que 

previsiblemente será la próxima semana. 

La entrega de los premios será el jueves 2 de mayo en la Sala de Prensa del 

Circuito. 

 

8.- Ruegos y preguntas. 

Santiago Galván abre el turno de ruegos y preguntas informando que la Junta de 

Andalucía ha rechazado la construcción del proyecto del Centro Tecnológico del 

Motor argumentando que no es posible realizar el proyecto antes de 2020. 

Santiago detalla la cronología de las actuaciones llevadas a cabo: en junio de 

2017 se aprobó por la Comisión de Participación de la Junta de Andalucía, dentro 

de los fondos ITI, la realización del Centro Tecnológico del Motor. En abril de 

2018 el Ayuntamiento de Jerez aprobó la modificación definitiva del PGOU para 

que se pudiera ejecutar el proyecto en los terrenos junto al Circuito y en 

noviembre del 2018 se termina el modelo de negocio y el plan de viabilidad, 

realizado por una mesa de trabajo, donde se detallan todas las actuaciones que 

se van a desarrollar (vivero de empresas, pista exterior de pruebas para todo tipo 

de vehículos, formación, etc…). También informa que el reglamento que regula 

los fondos ITI dice que el plazo para la ejecución de los proyectos financiados 

con fondos ITI termina en el 31 de diciembre de 2023, por lo que daría tiempo de 

sobra para ejecutar la inversión. 

Por ello, propone que desde el Consejo Local del Motor se solicite a la Junta de 

Andalucía la realización del Centro Tecnológico del Motor en nuestra ciudad. 

Santiago informa que el luchará porque este proyecto salga adelante, ya que es 

bueno para la ciudad y la provincia, si no puede ser con fondos ITI intentará 

buscar ayuda con la Diputación, el Gobierno de España y con fondos propios del 

Ayuntamiento. 

Ildefonso comenta que en Magny-Cours existe un parque tecnológico similar a 

lo que se quiere hacer en Jerez y es espectacular, genera muchos puestos de 
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trabajo y se han creado universidades alrededor. Cree que sería muy importante 

que esta inversión se realice en Jerez. 

Félix Moreno informa que todos sus asociados de ASORECA estaban muy 

interesados en el Centro Tecnológico, por lo que esta noticia es muy mala para 

Jerez. 

Carlos Landin dice que el circuito exterior que se iba a construir es muy 

importante para las marcas, ya que les permite hacer pruebas de todo tipo, 

presentaciones, etc., sobre todo por el buen clima que tenemos aquí. 

Pepe Hermosín propone hacer un comunicado oficial del Consejo del Motor 

apoyando la realización en nuestra ciudad del Centro Tecnológico del Motor ya 

que sería una inversión muy importante para la ciudad. 

Javier Álvarez, prefiere que el comunicado sea lo más aséptico posible, a favor 

de la realización del proyecto, pero despolitizado. 

Laura Álvarez dice que es un proyecto muy importante para la ciudad y la 

provincia e insiste que hay que defenderlo entre todos. 

Tras un largo debate, se propone realizar un comunicado donde se defienda la 

implantación en nuestra ciudad del proyecto del Centro Tecnológico del Motor y 

convocar un próximo Pleno del Consejo para debatir más sobre el asunto. 

Manuel Monge quiere que en el acta se recoja el pésame del Consejo Local del 

Motor a la familia del piloto recientemente fallecido en el Circuito, Marcos 

Garrido. Santiago informa que han estado con la familia y quieren intimidad y 

respeto, más adelante hablarán con la familia para ver qué tienen pensado hacer. 

Javier Álvarez propone guardar un minuto de silencio en su memoria e informa 

que Mario Rosado va a proponer en el consejo de Cirjesa que la curva Ferrari 

pase a denominarse Marcos Garrido o poner un busto con su nombre. 

A continuación el Pleno del Consejo guarda un respetuoso minuto de silencio por 

el fallecimiento de Marcos Garrido.  

Ildefonso dice que se han celebrado en nuestra ciudad varios eventos y 

presentaciones que los miembros del Consejo no han sido informados. Santiago 

dice que ha habido algún fallo en la comunicación, y comenta los próximos son: 

 1 de abril, a las 11:30, presentación de Concentración Coches 

Americanos. 

 3 de abril, en principio a las 11 de la mañana, presentación del 

cartel del Gran Premio. 
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Y está pendiente la firma del convenio para el rallye y fijar la presentación del 

díptico con las actividades que promueve el Consejo del Motor con motivo del 

Gran Premio. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión a las 20:00 

horas. 

  

Álvaro Rebollo Montero 

Secretario 
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